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股票亏损率为什么那么高.散户亏损惨重的根本原因是什
么-股识吧

一、散户亏损惨重的根本原因是什么

1、散户亏损惨重主要是两个方面的原因：一是投资心态，二是操作技巧。
2、散户的特点是抗风险能力、心理承受能力弱，往往是行情好时拿不住股票、小
赚出局；
行情不好时不舍得减仓割肉，套牢大亏，累积就会亏损大于盈利。

二、十个炒股九个亏的普遍原因是什么

股民赔钱的原因，总结一下几点：第一：只爱短线。
相信大家都知道，大机构重仓的个股，建仓一般都需要一两个月，或三四个月，中
途还包括不断整理，下跌，反复震仓，最后是拉升，盘整，震仓，再拉升。
但是看一看炒股经常亏损的散户都在做什么?几乎都是今天买进，明天卖出，或者
两三天后就卖出，再或者这周买进，下周卖出，反复的操作，不说你的手续费多少
，就说你能每次都可以赚钱吗?一个月的频繁操作可能最终结果还是亏损，即使是
牛股你能拿得住吗?第二：永远满仓操作。
无论炒股资金是多少，每次操作必梭哈，全仓买入，随后股市下跌，只能干看这自
己的账户亏损越来越大，割肉吧，不忍心，不割肉，继续亏损，等反弹时也无资金
做T，没等达到自己的买入价，又开始杀跌，最终散户基本都会滴血割肉! 记住，
无论资金多与少，一定要在账户留有至少40%的资金，如果自己的个股上涨的非常
好，那么选择上涨中途的回调机会加仓买进，如果万一自己的股票买入后就下跌，
被套了，那么就耐心的等待，当股价触底开始反弹时，立即用40%的备用金补仓，
拉低成本，等到骨架回到买入价时，自己已经赚钱了!第三：从不空仓。
宁可天天套牢，不可一日无股!这是当下散户的真实写照!如果账户一天或一两周没
有股票，没有操作，就似乎是全身不舒服，就觉得是在亏钱!只要立即买入了股票
，不管是赚钱还是亏损，就全身舒服了。
等等!亏损也会舒服吗?对的!很多散户永远相信自己的直觉，认为会涨，会赚钱，结
果可想而知!再次进入了被套的悲观之中!其实，炒股的最高境界不是你能多精准的
操作股票，而是空仓。
空仓意味着你的所有股市资金是灵活的，是可以随时支配的，是可以随时调用的，
是你说了算的。

                                                  页面 1 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

就算您没有多么高超的炒股能力和技术，但是，股市一年365天之中，会发生多少
次大跌，暴跌。
那么你如果经常空仓，专门等待股市发生暴跌，大跌后，抢反弹，相信你的收益绝
对是你频繁操作的几倍，甚至是十几倍!还有一种股民什么都会，但是就是赚不到
钱，因为你不知道该怎么做，没有实战经验，股票涨或跌是先从政策开始，到资金
，才到技术，希望朋友们别弄乱了！三步缺一不可！切记，切记！
亏钱的时候不要太过于悲哀，懂得总结，钱就不是白亏。
想得到一些总是要付出一些的！等于给股市教学费了，在股市里要把风险放第一，
利润放第二。
如果你不能避开每波危险，别想着能赚到利润！

三、为什么总是那么多股民亏损

为什么总是那么多股民亏损？中国股市在20年里经历过多次的熊市和牛市。
令人伤感的是，每一轮牛熊的过程，除了吸引更多人、更多资金投入股市外，七亏
二平一赢的结果永远都不会改变。
即使下一次牛市上万点，等到牛去熊来，结果仍然不会改变。
2022年和2022年，上证指数累计下跌32％，很多股民亏损却超过50％，甚至看到很
多血本无归的报道。
很高兴的是，我毫发无损，甚至还有小幅浮盈。
这不是什么运气，也不是技术好，恰恰就是遵循了投资逻辑。
每一个股民如果对自己为什么会亏损总是闹不明白，或者总是把原因归咎于外部的
话，还不如赶快离开股市，这样亏损不会无穷无尽；
如果知道了股市亏损的原因，自己却又不愿意改变的话，那就继续在股市里学习吧
，总会学会的，只是学费要控制好，不要让老婆孩子饿肚子就好。
我觉得，对多数人来说，亏损的方法很多，频繁交易、追涨杀跌、听消息、猜题材
、抓突破都是亏损的宝贝，而赚钱的方法是惟一的，就是遵照投资的常识。
各位看看当今的中国股市是不是很像赌场？每天都有那么多人看着K线买进卖出，
却根本不管K线后面的企业是什么；
交易所里座满了大爷大妈看着红红绿绿的数字一惊一诧，总想着今天能否赚点白菜
钱；
“专家”们对每天的阳线阴线评头论足，试图猜出下一根K线的颜色。
其实，这些跟股票投资没有多少关系，只是博运气罢了！如果一直这样在股市里混
，再混10年仍然不会有好的结果。
股市里赚钱是否很难，从理论和实践来看一点不难。
大的方面来说，只要避免在牛市后期赚钱效应明显时才想到进入股市，或者不在牛
市涨了很久开始下跌后就大量买进股票，或者频繁交易出错止损，那么造成大幅亏
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损的情况基本上就不会发生。
同理，只要你能等到股市长期、大幅下跌后才买进股票，买进后避免频繁交易持有
不动，那么，等到牛市来临，赚钱是肯定的。
投资的逻辑就是低买高卖！何为低？股票长期下跌后为低；
大熊市里的股票价格为低；
股民恐惧后大甩卖时为低；
长期被市场冷落的股票价格为低；
一直赚钱的企业股票价格在净资产值下时为低。
等等。
何为高？股票长期上涨后为高；
大牛市的股票价格为高；
股民兴奋贪婪大抢购时为高；
长期被市场追捧的股票价格为高；
不赚钱的股票靠讲故事大涨为高。
等等。
这和做生意是一样的。
低和高一定会发生，你只需要决定该买时买，该卖时卖，其他时间就是持股或者持
币。
难道这真的就那么难吗？比每天看盘高度紧张资金缩水还难吗？

四、为什么股市散户亏钱的几率大

因为散户频繁操作.

五、为什么股票赔钱率那么高??

10000元的股票，一天10%的跌停，就只有9000了（手续费什么的不算），但是9000
一次涨停只能到9900，看看同样的10%，差别就在那了，所以在股市，赔钱的人比
赚钱的人多！

六、有些公司明明在亏损股票价格为什么很高？

中国股市就这样，虽然这个股票在亏损，但是他可能盘子比较小，有热点题材，或
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者未来增长空间比较大，这样都可能导致股票在亏损的情况下，依然股价会很高，
望采纳，谢谢！
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